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平成２２年度年間テーマ 『挑戦！釧路』

◆平成２２年２月 例会報告 【執行部担当例会】
題 目 「 地方目線・国政目線からの挑戦釧路 」
開催日時 平成２２年度２月１４日（日曜日）午後４時００分～
開催場所 釧路キャッスルホテル １階 海の間
出 席 者 第一部会 １２名 第二部会 ７名 第三部会 ６名 第四部会 ７名

合計出席者数 ３２名（全４７名） 出席率 ６８．０９ ％

◆◆◆◆◆例会報告◆◆◆◆◆◆

『会長挨拶』
突然の日程変更で日曜日の開催となり、お休みの中ご出席いただき、あ

りがとうございます。今日はあすなろクラブのメンバーである伊東良孝衆
議院議員をお招きしております。昨年の８月の衆議院選挙で当選され、６
ヶ月経ちました。「地方目線・国政目線からの挑戦釧路」と題し、国会の
様子や、東京から見た北海道など、いままでと違った目線で感じられたこ
とについてお話しいただきます。

『例会内容』
例会にてお話しする機会を設けていた

だき厚く御礼申し上げます。国会が１月
１８日より始まり、忙しい日々が続いて
います。

さて、国会の様子ですが、閣僚も含む
一部の議員からの罵詈雑言も飛び交うな
ど地方議会ではありえない品のなさに辟
易するところでもあります。
私は自民党政権時代に打破出来なかった

問題を政権交代を成しえた民主党に期待
する気持ちも若干ありました。しかしな
がら恣意的なところが多いのが現状です。特に最近気になったのは各審議
会の委員選考において、選挙で非協力的だった方々を、ことごとく排除し
ていることです。これでは公正な審議が出来るはずもなく、日本の審議会
のあり方が問われかねない状況です。

よいよ９２兆円の新年度予算の審議が始まりました。内訳は税収が３６
兆円、借金が４６兆円と過去最高の借金を
することとなります。そんな中で行われた
事業仕分けでは目標３兆円のところ６７０
０億円しか削減できず、これ自体が見せか
けのパフォーマンスであったと思います。
我々に身近な物の一部を紹介しますと、冬
季オリンピックが開催されましたが、オリ
ンピック選手の強化予算削減や、学校給食
用牛乳の補助金削減、職業訓練センターの
廃止など、我々の身近な予算が大幅に削減
されています。



後期高齢者医療制度の問題ですが、各党が１０年かけて立法化し実施し
たものです。当時民主党も賛成したにもかかわらず、マニフェストで廃止
する事を宣言し政権交代したのですが、廃止した場合、七割の高齢者の医
療費が値上がることが判り、大反対を受け代案を示さぬまま四年後まで先
送りするなど、迷走してるのが実態です。

民主党マニフェストの目玉は「こども手当」です。総費用は５.４兆円。
現在の教育関係予算の総予算額が５ .３兆円です。こども手当だけに５ .４
兆円も消えます。私は手当てを支給するのは悪いとは思いませんが、保育
料の無料化や、給食費問題、校舎の耐震化など、教育関係には問題が山積
みです。これらには触れずに、ただお金を配るだけでは、子供達に借金を
背負わせるだけとなってしまい、また制度上本当に必要な子供たちに届か
ないという欠点もあり、やりきれない思いで一杯です。

高速道路無料化ですが、これもまた期待
が外れました。高速道路すべてを無料化す
るには２ .５兆円の予算が必要です。実際に
は予算が一千億円しか無く一部地方の道路
で無料化実験するのみとなりました。ガソ
リンの暫定税率も、野党時代に猛烈に廃止
せよと訴えて政権交代したのにも係わらず、
ふたを開けたとたん、廃止せず、名前を変
えて存続する方針に変更されました。

また、公共事業も削減されました。以前
の北海道公共事業費は一兆円ほどありましたが、２００９年は５８００億
円、２０１０年度は４８００億円と１０００億円も減ります。建設業は多
くの人を雇用しますので、予算が減ると仕事が減り、雇用が減ることとな
り、地域経済に深刻な影響を及ぼすことが懸念されます。

情けなくなってくるような話ばかりが続きましたが、しかし暗い話ばか
りではありません。挑戦釧路ということで言えば、釧路港は日本の重要港
湾に指定され、継続的に整備することになりました。また、国際バルク戦
略港湾指定を目指しています。ガントリクレーンも整備され、北米に近い
という地理的条件もありますので、指定を目指して頑張りたいと思います。

他にも普天間基地移設問題、北方領土問題、尖閣諸島問題、東シナ海油
田開発問題、外国人の選挙権問題など山積しておりますが、お時間となっ
てしまいましたので、別の機会があればお話ししたいと思います。

最後に質疑応答が行われ、予定時刻ぎりぎりまで対応して頂きました。

お忙しい中ご講演くださりました伊東良孝様に感謝申し上げます。

◆部会活動報告◆
第一部会 ２月２０日土曜日 炉ばた 海幸 ７人
第二部会、２月２４日水曜日 末広館
第三部会、第四部会は未定。
◆事務局連絡◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．やむおえず例会欠席予定を変更される方は部会長か事務局長への連絡をお願します。
２．円滑な会の活動を進めるために、年会費の早期納入をお願いします。
３．会員増強を推進しています。推薦される方は事務局までお知らせください。
４．ホームページでは、カラーの会報、写真、過去の記念誌、会報などがご覧いただけます。

どうぞご利用ください。アドレスは URL http://www.marukoo.com/as/



釧路あすなろクラブ
３月例会のご案内

二月例会では伊東良孝衆議院議員にご講演いただきまして、国会の様子、
民主党の政策の矛盾など、今の国会の状況をお話いただきました。三月例
会では「なごやか亭」「朴然」などを全国展開している、三ッ星レストラ
ンシステム代表取締役社長 谷川富成様 を講師に迎え、ご講演いただきま
す。

・・・・・３月例会・・・・・

■例会内容■ 「（仮題）三ッ星レストランシステムの挑戦」

講師 ： 三ッ星レストランシステム 代表取締役社長 谷川富成様

■開催場所■ 釧路キャッスルホテル 一階 海の間

■日 時■ 平成２２年３月８日（月曜日）

食事 午後６時００分～
例会 午後６時３０分～

出欠連絡■ 締め切り ３月 ２日（火曜日）必着

★出欠の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いします。
------------------------------------------------------------------------

氏 名

例会 出席 ・ 欠席

食事 あり ・ なし

■各部会長のＦＡＸ番号■

一部会 畠山智彦 ９１－９５４９ 二部会 結城 太 ４２－３２３５

三部会 加藤敏幸 ４４－５５３２ 四部会 坂本裕人 ３６－８７３１


